

NEWS LETTER

9 de Agosto, 2022

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda.

"K" LINE ha sido seleccionado como Constituyente del índice "JPX-Nikkei Index 400"

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda. ("K" LINE) anuncia que ha sido seleccionado por primera vez como acción constituyente del índice "JPX-Nikkei Index 400" en FY2022 (desde el 31 de Agosto, 2022 hasta el 30 de Agosto 2023), en los cuales el precio de acción indica que se han calculado mediante el Japan Exchange Group, inc., Tokyo Exchange, Inc y Nikkei Inc.

El índice JPX-Nikkei Index 400 está compuesto de empresas con gran atractivo para los inversionistas, los cuales deben tener ciertos requisitos de inversiones globales, como eficiente uso de capital y perspectivas de administración enfocadas en el inversor. El índice está para promocionar el atractivo de las empresas japonesas domesticas y en el extranjero, mientras se promueve el continuo desarrollo del valor corporativo, de este modo se apunta a revitalizar el mercado de acciones japonés.

"K" LINE trabajará como 1 en nuestros esfuerzos para revitalizar las expectativas de nuestros accionistas e inversionistas, esforzándose por aumentar el valor corporativo y crecimiento constante.